



## Liebe Berndorferinnen und Berndorfer!

Nicht nur aufgrund der freiwilligen und persönlichen Entscheidung von Bgm. Hermann Kozlik, bei der Gemeinderatswahl 2020 nicht mehr zu kandidieren, formiert sich bereits jetzt für die nächste Legislaturperiode rund um Spitzenkandidat Vizebgm. Kurt Adler ein neues, kompetentes und äußerst engagiertes Team.

Dabei konnten bereits neue Personen für das Team Kurt Adler gewonnen werden. Es laufen derzeit auch zahlreiche intensive Gespräche mit interessierten BürgerInnen, die sich gerne im Team Kurt Adler im Sinne unserer Heimatgemeinde Berndorf einbringen und mitarbeiten würden.

Als Parteiobfrau freut es mich ganz besonders, diese positive Entwicklung und den dabei herrschenden Teamspirit beobachten zu können. Diesem Teamgeist liegt auch unser Motto „gemeinsam für Berndorf“ zugrunde und daraus resultieren zahlreiche gute, innovative, realisierbare Projekte und Ideen für ein lebenswertes Berndorf!

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen erholsame Sommermonate und freue mich, Ihnen liebe BerndorferInnen, im September von den neuesten Entwicklungen rund um das Team Kurt Adler berichten zu können.

*Ihre Angelika Wille*

Obfrau SPÖ Berndorf / Veitsau / Steinhof



*Kurt Adler  
Vize-Bürgermeister &  
Spitzenkandidat  
für die GRW 2020  
und  
Finanz-STR Mag.  
Manuela Henrich*

## Sehr geschätzte Berndorferinnen und Berndorfer!

Bei der letzten Gemeinderatssitzung im März d.J. informierte uns Finanzstadträtin Mag. Manuela Henrich, dass für die Stadtgemeinde im Jahr 2018 durch sorgsames Wirtschaften und einige begünstigende Entwicklungen ein Budgetüberschuss von 1,3 Mio. Euro erzielt werden konnte. Dieser finanzielle Rahmen gibt uns den Spielraum, in den kommenden Jahren zu investieren und das werden wir wohlüberlegt und nicht vorschnell tun.

Bereits jetzt werden aber folgende Projekte von unserem Team und MandatarInnen intensiv vorangetrieben und sind derzeit im Sinne von Berndorf in Arbeit bzw. Planung:

- + Verhandlungen bezüglich Ankauf AMS Gebäude
- + Einreichung Projekt "Erlebniswald Guglzipf" bei der Leader Region
- + Auftragsvergabe Barrierefreiheit-Bürgerservice
- + Suche nach Lokalen, Gebäude für Pop-up-Stores für JungunternehmerInnen
- + Endphase und Prüfung des Projektes "Bauhof neu"
- + Ausarbeitung diverser Projekte/Themen für das Stadtentwicklungs-Konzept
- + Durchführung diverser Straßenbaumaßnahmen Berndorf, St. Veit, Ödlitz und Veitsau
- + Überlegungen zu Grundstücksankäufen
- + Zubau einer WC-Anlage am Friedhof Berndorf

Es gibt noch viel zu tun und das Team der SPÖ Berndorf/St. Veit arbeitet mit Gestaltungswillen und viel Energie zum Wohle der Bevölkerung der Stadtgemeinde.

Abschließend wünschen wir Ihnen noch einen erholsamen Sommer und der Berndorfer Jugend schöne Ferien!

*Herzlichst*

*Kurt Adler & Manuela Henrich*